
ВСЁ ТАК, НО Я МОГУ ВСЕГДА

ИХ ВСЕХ ПРОСТИТЬ И ОЗАДАЧИТЬ

КТО УЧИТ ВСЁ, НЕ «ИНОГДА»

ТОТ И НАЙДЁТ СВОЮ УДАЧУ.



ОТ ДОМА К ШКОЛЕ ПУТЬ ПРОЛЁГ

РОДИТЕЛЬ Я И ПЕДАГОГ,



ОТ ДОМА К ШКОЛЕ МОИ ДЕТИ 

ВДВОЁМ ШАГАЮТ ПО ПЛАНЕТЕ.

НАМ ВМЕСТЕ ПАДАТЬ И ВЗЛЕТАТЬ,

А В ОБЩЕМ ПРОСТО ПОБЕЖДАТЬ.



...Профессия учителя – нелёгкая, но я ни разу ещё не пожалела, что выбрала 

именно её. В этой работе много трудностей, но суметь их преодолеть и увидеть 

потом результаты своего труда  – это доставляет мне радость.



Проработав в школе  16  лет, я пришла к выводу, 

что урок не должен быть обузой для детей, а 

должен вызывать у них интерес, доставлять 

удовольствие. 



Мне хочется, чтобы мои ученики не шли в школу, а бежали. Для этого надо не 

так уж и много – видеть и ценить в каждом ребенке личность и стараться 

помочь каждому ребенку найти свое место в жизни. Моя цель – зажечь огонёк в 

глазах каждого ребенка.



«Чтобы быть хорошим учителем, надо прежде 
всего любить то, что преподаешь, и  любить тех, 

кому преподаешь»


